





# SÍNTESIS VESPERTINA

10 de junio 2025

Comunicación Social

#### **PRODECON**

### <u>Resuelven acuerdos conclusivos conflictos fiscales: Adrián Rodríguez</u> Tiempo la Noticia

En entrevista, el funcionario explicó que los **acuerdos conclusivos** son una herramienta legal contemplada en el Código Fiscal de la Federación que permite a los contribuyentes ser acompañados por **PRODECON** durante auditorías, ya sea mediante visitas domiciliarias, revisiones de gabinete o electrónicas.

"El acuerdo conclusivo es un medio alternativo de solución de controversias. Si un contribuyente está siendo auditado y no está de acuerdo con las observaciones de la autoridad, puede acudir con nosotros para presentar una solicitud, ya sea presencial o en línea", indicó **Rodríguez Almeida**.

Uno de los principales beneficios de este procedimiento es que suspende los plazos que tiene la autoridad fiscal para concluir una auditoría, permitiendo al contribuyente contar con hasta 12 meses —en lugar de los 20 días tradicionales— para desvirtuar las observaciones o regularizar su situación.

#### **FISCALES**

Más de 22,000 empresas desaparecerían en CDMX ante reducción de jornada laboral El Ceo

Alrededor del **98% de las empresas en el país corresponden al rubro de micro, pequeñas y medianas empresas (MiPymes)**. De tal modo que, con la propuesta de **reducir la jornada laboral** en México de 48 a 40 horas semanales, **éstas serían las más impactadas.** 

Solo en la Ciudad de México, de un total de 476,000 unidades económicas, **podrían desaparecer aproximadamente 22,732 negocios**, en su mayoría MiPymes, advirtió Ada Irma Cruz, presidenta de la **Cámara de Comercio**, **Servicios y Turismo en Pequeño (Canacope)**.

En el marco de un evento celebrado por la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco Servytur) y la Cámara Nacional de la Industria de Transformación (Canacintra), Cruz destacó que la reducción de horas laboradas "no se puede implementar de forma general", pues en su mayoría, este tipo de negocios son familiares.

#### **CDMX**

#### Suman 4.6 millones de votos nulos en CDMX Reforma

La elección judicial local en la Ciudad de México tuvo un total de **4 millones 668 mil 949 votos nulos**.

La cifra fue copiosa debido a que una persona podía elegir hasta 17 candidatos en tres boletas que recibió para renovar el Poder Judicial capitalino.

Para el Tribunal de Disciplina Judicial, se tenían que marcar cinco recuadros; para magistraturas, tres y, en juzgados, hasta nueve.

En caso de que el votante dejara en blanco un recuadro o lo marcara de manera incorrecta, cada sufragio era calificado como inválido. Es decir, una persona podía generar hasta 17 votos nulos.

En la Capital hubo una **lista nominal integrada por 7 millones 973 mil 519 capitalinos**, de los cuales, sólo un millón 175 mil 407 participaron en promedio.

#### **NACIONALES**

<u>Christopher Landau visita México para hablar sobre seguridad, migración y</u> desarrollo económico El Sol de México

El "número dos" del Departamento de Estado estadounidense, Christopher Landau, inició este martes su primera gira oficial en el cargo con visitas a México, El Salvador y Guatemala, donde abordará el reforzamiento de la cooperación en temas de seguridad, migración y desarrollo económico.

**De acuerdo con lo que anunció el Departamento de Estado, s**u gira tiene como objetivo dialogar con altos funcionarios de estos países sobre asuntos estratégicos relacionados con la **migración y la cooperación bilateral**, según informó su oficina.

"En cada país, el subsecretario Landau participará en reuniones bilaterales de alto nivel para fortalecer aún más los lazos diplomáticos y la cooperación", detalló el Departamento de Estado en un comunicado oficial, subrayando el carácter prioritario de este viaje para las relaciones internacionales de Estados Unidos en la región.

### **ECONÓMICO**

<u>Aumentan 50% tarifas de contenedores marítimos por aranceles: Amacarga; asegura es por sobredemanda de contenedores en EU</u> El Universal

A los **problemas arancelarios** que dificultan el comercio exterior se le suma el alza de 50% de las tarifas de los contenedores marítimos, dijo la presidenta de la **Asociación Mexicana de Agentes de Carga**, Eva María Muñoz.

Expuso que esa situación se da porque "hay escasez de equipos a nivel mundial debido a una sobre demanda en **Estados Unidos**, por lo que el incremento podría alcanzar hasta 100% en este mismo mes".

De acuerdo con Muñoz ese aumento de la demanda estadounidense de contenedores tiene que ver con aprovechar la tregua en el conflicto arancelario con **China** y en espera de que se hagan efectivos.

## <u>México enfrentaría recesión en 2025 por políticas de Donald Trump, alerta Fitch</u> <u>Ratings</u> El Financiero

La incertidumbre generada de las **políticas implementadas por el gobierno de Estados Unidos**, especialmente en el tema comercial, han perjudicado especialmente a **México al grado de abonar para que este año enfrente una recesión**, señaló un informe de Fitch Ratings.

Todd Martínez, codirector de la división de soberanos de las Américas en la calificadora de riesgo, indicó que los efectos indirectos de la **ralentización del crecimiento en Estados Unidos y China**, principales socios comerciales, y la incertidumbre sobre los aranceles podrían pesar más en **América Latina**.

"Sin embargo, esto solo ha perjudicado en gran medida al crecimiento y las **previsiones en México**, que es el país más expuesto a Estados Unidos y en el que han entrado en vigor aranceles sectoriales, mientras que los datos y las previsiones en el resto del mundo se han mostrado bastante resistentes hasta ahora", argumentó.